
 

DATA:  05/11/2015. 

HORÁRIO:  12:00 

LOCAL:  CAMAT 

PARTICIPANTES:  Gabriela, Rafael, Francisco, Roberto, Diego, Gustavo, Fabiana, 
Brian, Luana, Fernando, Beatriz, Adriana, Paula, Bianca M., Letícia, 

Braulio, Lívia, Cyrillo, Mariah 

 
 
LIMPEZA DA SEMANA 

● Bianca M. e Mariah 
 
CARTILHA DE ESTÁGIO 

● Fabiana vai falar com a Luana hoje as 15h30 e Diego vai acompanhar durante uns 20 
minutos 

 
CETEC   

● Restauração das câmeras porém CETEC quer ter câmeras próprias 
● Aumentar o calção para R$ 300,00 pois os R$ 200,00 não estão mais dando para 

pagar a limpeza 
● Cadastramento de carteirinhas: Ideia para limitar o cadastro de 10 nomes por CA 
● Rafael mandou todos que estão na ata de posse (18 nomes) 
● Sugestão do CAMAT: 20 nomes até considerando a trimestraliedade do nosso curso 
● Sugestão de máquina de limpeza para usar após os eventos 

 
CURSO DE APERFEIÇOAMENTO 

● Liderança, Resolução de conflitos internos, Falar em público….. próxima fase 
 
HH 

● Deu lucro porém tiveram pontos falhos 
● Membros CAMAT atrasados na montagem 
● Som não funcionou na hora, Roberto testou antes do evento e funcionou. Foram usadas 

só as caixas do CAECA 
● Nem todos os membros do CAECA foram na desmontagem 



● 240 pulseiras foram vendidas 
● R$ 755,00 de lucro para cada CA 
● Se membro se responsabilizou de trabalhar TEM que trabalhar 
● Pegou fichinha e serviu tem que rasgar 

   
PROVA DE FÍSICA A 15.2 

●  Alunos comentaram que Igor está descontando a raiva dos alunos na prova 
● 15.2 está vim reclamar de tudo para o CAMAT 

 
 

● Manter comprometimento com reuniões e com os pontos decidimos em ata 
 
ESTÁGIOS 

● Diego, Brian e Lívia se reuniram com o Orestes para conversar sobre o Pablo 
● Semana que vem terá reunião diretamente com o Pablo 
● Orestes já vem recebendo reclamações sobre o Pablo principalmente em relação a sua 

grosseria com as pessoas 
● Sugestão de questionário para as empresas para obter um feedback em relação a 

coordenação de estágios 
● Montar um docs com informações dos estágios preenchidas pelo próprios estagiários 

 
BREMEM 

● Eram 12 vagas porém só 10 por determinação de Bremen 
● 7 já foram para intercâmbio outros 3 não 

 
Chico fazer um post para convidar todos os alunos do curso para participar das reuniões 
 
CAMISETAS 

● Gustavo trouxe 1 ideia 
● Bianca outras 2: placas de metal/ camiseta de beisebol 

  Sargento   
 
 
ATM 

● Acabar com privilégio da da mecânica 
● Visão lá dentro de que mecânica é mais importante porém  não deve ser assim 
● Conversa sobre essa questão 



 
 
 
 


